

Promotores de la Paz en la hora turbada

Haya guerra o no, la Historia, cuando todo haya pasado, destacará el relieve de dos figuras que en estos momentos tienen caracteres de inmensidad por la firmeza de su posición, por la santidad de la doctrina que mantienen. Las últimas noticias nos dicen que Su Majestad el Rey de Bélgica ha ofrecido humildemente el texto original de su discurso al Sumo Pontífice y que el Papa ha contestado al Rey Leopoldo con una carta autógrafa en la que le da las gracias y formula votos porque los sentimientos por el Rey exortados sean escuchados y atendidos por los demás príncipes que rigen hoy el destino de los pueblos.

Son varios los jefes de Gobierno que han respondido en tonos de laud y adhesión al mensaje de Su Majestad el Rey de Bélgica. Entre estos figuran el jefe del Gobierno inglés, el presidente polaco y Roosevelt, presidente norteamericano, que también realiza campañas «pro pace», habiéndose dirigido concretamente a Su Majestad, el Rey de Italia, al presidente Moscicki, de Polonia, y últimamente, al aceptar éste la fórmula de conciliación propuesta por el yankee, a Hitler, el Canciller alemán.

Y aunque cierta clase de negociaciones pueden inducir a que sea puesta en tela de juicio la conducta de Roosevelt, también la historia, serena e imparcial, hará justicia al llamamiento que hoy dirige en favor de la paz del Mundo que no puede reportar más que beneficios. Porque la guerra tan temible, y mucho más en los días que corren en que tanto han progresado los medios de destrucción, no ha de traer otra cosa que ruinas inmensas, sangre a torrentes de millones de hombres, trastornos terribles sociales, políticos y morales y convulsiones violentas provocadoras de odios cada vez más acerbos entre los supervivientes de unos y otros pueblos.

Dios quiera que sea escuchada con docilidad la voz del Papa, la más serena, la más sincera, la más esperanzadora y celosa del bien de los hombres.

CONSEJO DE MINISTROS DE AYER

El Gobierno se ocupa en solucionar los problemas relacionados con las subsistencias

Se autoriza la continuación de trabajos para electrificar las líneas férreas de Madrid-Avila y Segovia

Aumento de jornales a los ferroviarios.—Nombramiento de altos cargos y personal

El Consejo de Ministros ha examinado la situación política de Europa.

El Gobierno, que ha devuelto al pueblo el pan blanco, se ocupa activamente de todos los problemas relacionados con las subsistencias, cuya situación general espera mejorar. Se ha aprobado un aumento de jornal a los ferroviarios cuyos haberes anuales no sean superiores a cuatro mil pesetas.

Ha examinado también el Consejo las directrices de importantes Decretos para mejorar el retiro obrero y aumentar el subsidio familiar. Con el mismo propósito de fidejuciar el Caudillo ha llevado al Consejo una Ley por virtud de la cual el Estado tiene un gesto de reparación para todos aquellos funcionarios que en la zona roja fueron separados de sus empleos y les concede el sueldo entero.

También ha sido aprobada una ley creando Juntas de Puro en todas las provincias de España.

Por otra Ley se exige la aprobación del Gobierno para todos los nombramientos de Consejeros, Directores. Gerentes o quienes con otra denominación hagan sus veces, de las sociedades anónimas.

Por otra Ley se reglamenta la provisión de destinos de los cuerpos de la Administración, estableciendo amplios porcentajes para turnos restringidos en las oposiciones a los distintos cuerpos de la administración, en favor de los ex combatientes, los mutilados y los ex exilados.

También ha sido aprobada otra Ley con la misma finalidad para cubrir las vacantes de las empresas privadas, con igual preferencia a favor de los ex combatientes.

Ha sido aprobada la Ley para el fomento del patrimonio forestal y un Decreto estableciendo imposiciones a favor de la repoblación forestal.

Por un Decreto se autoriza al ministro de Obras Públicas para continuar los trabajos de electrificación de las líneas de Madrid y Avila y Segovia,

vi, y por otro del mismo ministerio, se aprueba el Reglamento para los Consejos directivos de las compañías de ferrocarriles.

Se han acordado, asimismo, Decretos del Ministerio de la Gobernación, por los que determina la competencia y funcionamiento del Patronato de reconstrucción de Peñaranda de B. comonte.

Se crean los Consejos de Vigilancia y Administración de los servicios de la Caja Postal de Ahorros y se establece la situación de excedencia forzosa para los funcionarios del Cuerpo de Investigación y Vigilancia que no reúnan las condiciones necesarias para desempeñar servicio activo.

También se han aprobado los Estatutos por los que han de regirse la mancomunidad formada por los Ayuntamientos de Maracena, Julianas y Juliánillas, para el abastecimiento de aguas potables.

Se aprobaron diversos proyectos del Ministerio de Hacienda en relación con los estudios preparatorios de la liquidación del régimen de bloque, entrada de fondos públicos españoles procedentes del extranjero, publicidad de los cambios sobre títulos, levantamiento de las trabas que hasta el presente regían en materias de depósitos bancarios y sobre valores y autorización administrativa de determinados actos de las sociedades anónimas, como extraordinario de billetes legítimos y unificación de las ramas de divisas y comercio exterior, expedientes de crédito y distribución de fondos del mes.

Ha sido aprobada una orden del Ministerio de Educación Nacional que se refiere a obras para servicios de aquel ministerio. Por otras órdenes se aprueban las bases para el concurso del libro escolar. Se crea la Dirección General de Archivos y Bibliotecas, y finalmente, ha sido prorrogado el plazo para el ejercicio de los derechos concedidos contra las resoluciones dictadas por funciona-

rios del orden judicial al servicio de la dominación roja. Se han aprobado también diversos expedientes de libertad condicional.

En el Consejo de ministros se han acordado los siguientes nombramientos de altos cargos y personal:

Subsecretario de Prensa y Propaganda, don José María Alfaro.

Director General de Beneficencia y Obras Sociales, don Manuel Martínez Peña.

Director General de Bellas Artes, D. Juan Contreras y López de Ayala.

Director General de Archivos y Bibliotecas, don Miguel Artigas.

Director General de Registros y Notariado, el catedrático don Ignacio de Caso.

Director General de Comercio y Política Arancelaria, don Pedro Solís.

Director General de Industrias, don Juan de Alarcón.

Director General de Agricultura, el jefe del Servicio Nacional del Trigo, señor Goitia.

Director General de Previsión Social, don Fernando Camacho Baños.

Presidente del Consejo de Obras Públicas, don José Rodríguez de Vega.

Ha sido aprobada también una combinación de gobernadores que se publicará mañana y que afecta a once provincias.

¿PAZ?... ¿GUERRA?... La alianza anglo-polaca fué firmada ayer

Polonia ocupa los alrededores de Dantzig y al mismo tiempo acepta la conciliación propuesta por Roosevelt

Uno de tantos desengaños

Hoy se vive por completo de la sorpresa. La opinión creía y no sin algún fundamento, que el pacto ruso-germano conseguiría, sino impedir la guerra, por lo menos achicarla hasta reducirla a las dos naciones más directamente afectadas. Lógicamente se deducía que pérdida por las democracias en este peligroso juego preliminar de guerra una «pieza» tan importante como lo era Moscú para los ingleses, éstos darían por concluida la «partida» y a otra cosa de más utilidad. Y así el «juego» solo sería entre Polonia y Alemania en el tablero de Dantzig; en el supuesto de que Polonia no cediese.

Así se limitaría muchísimo la acción bélica con todas sus terribles consecuencias. La guerra sería breve, acaso brevísima, aada su pequeña extensión; algunos ya le habían fijado plazo. Cinco días bastaban para que las fortísimas divisiones alemanas (todas ellas magníficamente motorizadas) se presentaran en la antigua frontera alemana, o sea la de 1914. Tres o cuatro combates en los que el ejército polaco—pese a su bravura proverbial—sería completamente arrollado por las fuerzas germánicas, cuya superioridad técnica y material sobre los polacos es de todos reconocida.

Las demás naciones, en plena neutralidad, sufrirían poco con esta guerra y aceptarían por lo menos de hecho, las conquistas de Alemania, alejándose así el peligro de una conflagración universal, tan temida por todos. Pero no contaron con la «huespeca». Esta es la de siempre. La perturbadora de todos los tiempos: la Inglaterra famosa. Chamberlain destacó de Londres un emisario. Este, a toda marcha se dirigió a Berlín y previa la autorización necesaria que se pidió por los medios más rápidos, fué recibido por el mismo Führer quien nos dice—así se publicó en nota oficial—que le admitió a conversación en su imperial residencia

unicamente por cortesía hacia el gobierno inglés.

Neville Henderson comunicó a Hitler de parte de su gobierno que Inglaterra se solidarizaba con Polonia y la apoyaría con todas sus fuerzas aero-marítimas-terrestres en una guerra; pues, a ello estaba obligada por el tratado que entre ellas se había concertado (hoy ha sido solemnemente ratificado en Londres) Hitler con afabilidad, muy de diplomático, le contestó que agradecía mucho la advertencia. Tenga la bondad—le dijo—de comunicar a Chamberlain que Alemania por tratarse de un asunto tan vital para ella, no puede abstenerse de hacer lo que la justicia de ella demanda. El viaje del inglés fué perfectamente inútil. Si acaso quiso intimidar a Hitler, no lo consiguió.

De modo que los que creían en una guerra chiquita, se han equivocado. La lucha—si la hubiere—será general. Porque aunque en el primer momento solo chocaran Inglaterra, Polonia y Alemania, por la fuerza de las alianzas, después irían Francia, Turquía etc., etc. Ya se encargaría la masonería y el judaísmo de presionar aquí y allá, con su influencia avasalladora y su inmenso caudal de oro, y una tras otra, todas las naciones serían lanzadas a la hoguera de guerra, como sucedió en la pasada guerra europea.

Aclaración: Escrito lo anterior, el telégrafo comunica, en última hora que parece hay una posibilidad de que se resuelva en paz la situación internacional.

El pacto anglo-polaco

LONDRES.—Ayer fué firmada la ratificación de este tratado que da efecto decisivo el que fué acuerdo provisional de la primavera última.

TEXTO

Primero. Si una de las partes contratantes se halla en una situación hostil a una potencia europea y se produce agresión por parte de esta potencia a la otra parte contratante, ésta dará a la otra todo el apoyo y asistencia que tenga en su poder.

¿Proclama de Hitler?

BERLIN.—Los círculos bien informados aseguran que el Führer-Canciller va a dirigir una proclama solemne al pueblo alemán en la mañana del sábado.

El Führer llama a los embajadores

BERLIN.—El Führer ha recibido hoy a los embajadores de Inglaterra, Francia, Italia y el Japón, en presencia de von Ribbentrop.

Hitler se entrevistó primeramente con los dos últimos y después recibió a Henderson, con quien conferenció durante treinta minutos. El embajador de Francia, Couondre, fué recibido a continuación, y la entrevista duró también media hora. Después de estas conferencias, Hitler volvió a recibir a los embajadores de Italia y el Japón.

Se dice que el Führer hizo saber claramente a los embajadores inglés y francés que estaba decidido a proteger a los alemanes de Polonia.

Sin embargo, se asegura que ha sido lanzada la idea de una conferencia para resolver la situación con arreglo a las reivindicaciones del Reich. Se ignora aún el alcance de esta iniciativa y las probabilidades de éxito son que cuenta; pero los medios políticos alemanes dejan entrever que está en curso de realización.

Henderson, a Londres

LONDRES.—Se anuncia oficialmente que el embajador inglés en Berlín, Henderson, saldrá en avión para Londres mañana por la mañana, con el fin de informar a lord Halifax. Se espera que su estancia sea de corta duración y luego vuelva a Berlín.

Sir Neville Henderson no ha enviado ningún informe detallado de su entrevista con el Führer, y no dará cuenta de su misión hasta hallarse en presencia de Halifax. Sin embargo—añade—, en los medios políticos de Londres la noticia de la llegada del embajador ha hecho nacer las esperanzas de que algo se prepara para salir del atoladero y detener el deslizamiento hacia la catástrofe.

Visita importante

ROMA.—Se sabe que después del mensaje de paz dirigido al mundo por Su Santidad el Papa, los embajadores de Francia y Polonia y el encargado de Negocios de Inglaterra estuvieron en la Secretaría de Estado. Se ignora el objeto de esta visita.

Los polacos en los alrededores

DANTZIG.—Desde el territorio de Dantzig han podido comprobarse las concentraciones que están realizando los polacos, especialmente en las estaciones fronterizas de Kartschemken y Goldkrug. El corresponsal del «Dantzigener Vorposten» anuncia también concentraciones en Kokoschken y Matern. A la estación de K. K. Matern han llegado, durante todo el día de ayer, numerosos trenes con tropas, la mayor parte de Infantería y Caballería. Dichas fuerzas fueron enviadas a los pueblos de Ramkau y Pempau. Las tropas polacas han ocupado militarmente todas las granjas situadas en los alrededores de la frontera.

Entusiasmo al llegar un buque

DANTZIG.—Millares de dantzigueses, entusiasmados, han recibido en el puerto de la Ciudad Libre, al barco de guerra alemán «Schelewing Holstein». El buque entró esta mañana en el puerto, arrastrado por dos

remoadores, y la tripulación contestaba a las aclamaciones del público desde la cubierta. La parte polaca del puerto se hallaba completamente desierta.

Polonia acepta

VARSOVIA.—El presidente Moscicki ha aceptado la conciliación sugerida por el presidente Roosevelt en su mensaje y aprueba la suspensión de la campaña entre Alemania y Polonia, esperando que Alemania lo haga también.

Otro llamamiento del Führer

WASHINGTON.—El presidente Roosevelt ha dirigido otro llamamiento a Hitler inmediatamente después de recibir la contestación del presidente de Polonia Ignacio Moscicki.

En el nuevo llamamiento pide a Hitler que apruebe el arreglo por medios pacíficos, que ha sido aceptado por el Gobierno de Polonia.

Discurso de Daladier

PARIS.—El jefe del Gobierno francés se ha dirigido por el micrófono a todos los franceses y al mundo entero «porque lo cree necesario en estos momentos de extrema gravedad». Porque necesita estar en contacto con el pueblo.

Manifiesta que todos aquellos actos a que ha asistido de carácter internacional, no han tenido otro objeto que el de conseguir la paz. Por esto solamente, por derrotar la guerra y por amor a la paz y a la Patria ha hecho todo lo posible. Por eso se dirige a los hombres responsables de Europa para decirles que los problemas que actualmente perturban la vida de los pueblos pueden ser solucionados mediante negociaciones pacíficas y amistosas.

Y continúa diciendo: «Por qué ha de dar lugar a la guerra la cuestión de Dantzig? Sencillemente, porque se plantea bajo la amenaza de la fuerza. Porque es principio de reivindicaciones que tienen más vasto horizonte.

«La libertad y la vida de Polonia es la existencia de treinta y tres millones de almas que constituyen el destino de otros pueblos de Europa, Francia, dice, no puede retroceder en esta ocasión porque ello constituiría su desprestigio y el de su libertad, que quedaría mucho más amenazada.

«A continuación se refiere a las gestiones realizadas por Francia para consolidar la paz internacional europea, y a las negociaciones abiertas con Rusia, cortadas «por un pacto extraño», en el que por parte del Kremlin se hace caso omiso de los compromisos adquiridos y de la política seguida hasta la fecha. Se hace varias preguntas sobre las causas que hayan podido inspirar la creación de tal pacto «rodeado de oscuridad» y que implica temores fundados de agresión contra Francia o contra pueblos amigos suyos.

Había también de los llamamientos que en favor de la paz han hecho Su Santidad Pío XII, Su Majestad el Rey de Bélgica y Roosevelt, a los que en nombre de Francia responde con su adhesión más desinteresada.

Resalta la actitud de Polonia, «firme y serena», y la de la Gran Bretaña, «que por servir el interés de los pueblos» ha organizado sus fuerzas en forma análoga a las francesas. Y afirma que Gran Bretaña y Francia forman un bloque decidido a defender la paz.

(Continúa en la 4.ª página)

3 Minutos de Religión

Misa. Nombre y sentido general

El nombre Misa etimológicamente ha sido discutido. Pero no hay razón de peso para apartarse del sentido de los autores más graves, que lo consideran simplemente como un derivado de *missio, dimissio* (misión, dimisión), así como en la época de decadencia se dijo *accessio por accessio ulta por ultio* (venganza) *confessio por confessio*, como también nuestro pueblo dice muchas veces *hacer la profesa en vez de hacer la profesión*. Todo lo que sea acudir como a guiso, al hebreo *Missah* (por más que cuadre el sentido, pues significa *oblación* en el único pasaje en que se encuentra (Deuteronomio, XVI, 10) o al griego *Misis*, *iniciación*, es alejarse de lo más obvio y natural para buscar cosas recónditas.

El nombre de Misa, que quizá por primera vez empleó San Ambrosio (epíst. 20, n. 4), se explica sencillamente, porque al comenzar la parte más importante de ella, tenía lugar la Misa, la dimisión de los catecúmenos, que no podían asistir a la consagración, y el diácono decía: «Retirad, catecúmenos». «Id, es la Misa» (te misa es) en la dimisión, y el sacrificio subsiguiente recibió el nombre de esta fórmula que le precedió. La misma explicación da también San Isidoro de Sevilla en sus Etimologías. Esta fórmula antigua se ha conservado en el rito latino, pero cambiando de lugar, para la despedida de los fieles.

Para nosotros ya la palabra Misa significa el mismo Santo Sacrificio de la Nueva Ley instituido por Nuestro Señor Jesucristo en la última cena.

Toda la sesión XII del Sagrado

Concilio de Trento, celebrada el 17 de septiembre de 1562 trata de una manera apocíptica, con textos llenos de energía y al mismo tiempo de profunda reverencia, del Santísimo Sacrificio de la Misa.

«Congregado legítimamente en virtud del Espíritu Santo, bajo la presidencia de los legados de la Sede Apostólica, el mismo Sacrosanto, ecuménico y general Concilio Tridentino, pretende por medio de esta enseñanza, que se retenga en la Santa Iglesia católica la antigua, absoluta y por todos lados perfecta fe y doctrina acerca del grande misterio de la Eucaristía, y, rechazados los errores y las herejías, se conserva en su pureza, y amestrado por la ilustración del Espíritu Santo enseña, declara y decreta que en el mismo sentido se predique a los fieles lo que a continuación expone de la Eucaristía como de verdadero y especial Sacrificio».

A continuación prueba la institución divina del Santísimo Sacrificio de la Misa; su fuerza de propiciación por los vivos y por los difuntos; el sentido de las Misas celebradas en honor de los Santos, a saber, que no se ofrecen a los Santos, sino solamente a Dios, en alabanza por la gloria que les concede; la naturaleza del canon de la Misa; las ceremonias, etc. Con esta magnífica argumentación quedan aniquilados todos los esfuerzos del protestantismo, y, firmadas las baterías de la antigua teología católica. Pero, por si alguno todavía fuere rebelde o recalcitrante, lanza como rayos, nueve anatemas contra los principales errores.

Florentino Ogara, S. J.

Vivas preocupaciones en Francia por la colaboración industrial y agrícola italo-española

ROMA.—Según noticias de París parece ser que las diversas organizaciones económicas y financieras francesas que desarrollan sus actividades en España manifiestan una creciente preocupación ante el temor de que la colaboración entre Italia y España vaya extendiéndose en el campo económico y termine por excluir a la ibérica. A este respecto la revista financiera francesa «L'Echo» da la voz de alarma por la creciente actividad que desarrolla en España la industria metalúrgica y mecánica italiana que mediante empresas de reciente constitución se ha encargado de numerosas obras públicas así como de la explotación de algunos importantes yacimientos mineros. Siempre según la citada revista, se proyecta por parte de empresas italianas la recuperación de numerosas naves hundidas durante la guerra civil, con el fin de extraer, además de la carga que sea posible, grandes masas de chatarra de hierro y de acero; la sociedad Fiat, la Pirelli y la Sna Viscosa han de liberado, según la revista citada, el modo de suministrar y potenciar las fábricas y establecimientos de Barcelona y de Madrid que eran de su propiedad y que fueron gravemente perjudicadas durante la guerra civil. Estas tres sociedades formarían el núcleo más potente de la reconstrucción industrial de España. Finalmente «L'Echo» afirma que está en proyecto un «cartel» entre productores italianos y españoles de frutas, aceite de oliva y agrumos por el estilo del que ya existe para el mercurio, mientras que por otra parte, técnicos españoles de las islas Canarias van a la Somalia italiana con el fin de estudiar sobre el terreno las condiciones de la producción local de plátanos.

Analítica

Celebro tu curiosidad, pero desapruebo, en cambio, tu afán de querer analizarlo todo. Eres despiadadamente analítica. Diríase que una lupa, ávida de verdades microscópicas, montada guardias permanente en las puertas de tu inteligencia.

Bien es cierto que tu prurito de análisis no es otra cosa—según tus palabras—que el resultado de tu alucinante amor por la verdad. Eres la enemiga pública de todos los espejismos. Y de todas las hermosas mentiras que adornan el paisaje del mundo. Las luces de la ilusión no te deslumbran tu espíritu, no te apasiona la poesía ni te dejas embriagar por los vapores del ensueño. Amas las flores, sí, pero por lo que son y nunca por lo que representan. Estás acostumbrada a llamar las cosas por sus verdaderos nombres, a mirarla nada más que con los ojos, a oír las estrictamente con los oídos.

Podrías decirme, amiga mía ¿qué verdad es la que buscas dentro de ese complicado laboratorio de sueños que es la vida? ¿Nunca se te ocurrió pensar en lo terriblemente monótona y subalterna que sería la existencia el día que dejara de ocultarnos los más íntimos secretos que forman su eterno misterio? El secreto de la rosa... El secreto de la fuente... El secreto de la luna...

¿Para qué quieres conocerlo? La vida es un secreto indefinible. Acéptala tal cual es, amiga mía. Acostúmbrate a mirarla con los ojos del alma. Acostúmbrate a oír con los finos oídos de tu corazón. Y la verdad, que en vano persigues con tu lupa ávida de comprobaciones, se acercará a tu conocimiento espontánea y sencilla.

JOSE CARLOS.

El frente común germano-italiano

Berlín, 23 de agosto.

La Revista «Berlín Roma-Tokio», cuyos contactos con el ministerio de Relaciones Exteriores alemán son conocidos, acaba de publicar un artículo bajo el título «Justicia y honor», que termina con las siguientes palabras: «¿Qué se ha concluido en Salzburgo? ¿Que no se tolerará más, y que Alemania e Italia procederán como un solo hombre contra todas las medidas de las potencias del cerco, que impelen a Polonia, excitada política y moralmente, a provocaciones políticas o de otro orden contra Alemania. En todos los casos, las cuestiones de Alemania son cuestiones de Italia, de igual manera que las cuestiones de Italia son cuestiones de Alemania».

Esta clara formulación de la colaboración de Alemania e Italia se completa por otras precisiones igualmente inequívocas. En el artículo se dice entre otros extremos: «Los dos días de estancia del Conde Ciano en Salzburgo han estado llenos de conversaciones graves y amplias. En las potencias democráticas ha provocado grandes quebraderos de cabeza el saber lo que se ha hablado y lo que se ha acordado. Y, sin embargo, esta cuestión no es difícil de responder. El mundo tiene que comprender que la efectividad de la alianza germano-italiana se encuentra determinada, no sólo por intereses concretos y derechos indisutibiles, sino también por cuestiones de honor nacional».

El artículo se detiene después en la cuestión de Dantzig, caracterizándola en el sentido de que tanto en su misma existencia, como en el agravamiento que ha sufrido por la intromisión de Inglaterra en los últimos meses, representa una ofensa a la larga insoportable para el honor de Alemania. Después continúa literalmente: «Hay que hacer constar hoy, que como consecuencia de la

Sección Religiosa

SANTORAL

AGOSTO
27
DOMINGO

La misa y oficio divino son del domingo XIII después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

La Transverberación de Santa Teresa

Encarnación.—Celebra la función la Cofradía de la Transverberación del Corazón de la Seráfica Madre. A las ocho, misa de Comunión general. A las diez y media, la solemne, ocupando la sagrada cátedra el R. Padre Fabián de San José, C. D. Por la tarde, ejercicio del Descenario con sermón a cargo del M. I. Sr. D. Teodoro García Robledo, canónigo de la S. I. C.

Santo Niño Jesús de Avila

San Antonio.—Por la mañana, e las nueve, misa de Comunión mensual para la V. O. T. y Juventud Antoniana.

Por la tarde, a las siete y media, la novena como los días anteriores.

Al final saldrá la procesión con las imágenes del Santo Niño, la Santísima Virgen, San Francisco y San Antonio.

Costean los cultos de este día, por la mañana los niños Dolorines, José María y Marianito González Abouin. Tarde, todos los niños de la Infancia Antoniana.

V. O. T. de Santo Domingo

Real Monasterio de Santo Tomás.—A las ocho de la mañana misa de Comunión para la V. O. T.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario preces por los miembros de la V. O. T. y reserva.

AGOSTO
28
LUNES

La misa y oficio divino son de San Agustín, con rito doble y color blanco.

San Agustín

Santa María de Gracia (MM. Agustinas).—Esta Comunidad celebra solemnes cultos en honor del gran Padre y Doctor de la Iglesia, San Agustín. Por la mañana, a las siete, celebrará misa de Comunión el Excelentísimo Sr. Obispo del Tolkén, Padre

intromisión inglesa en la cuestión polaca alemana, una intromisión irresponsable y que no se basa en ninguna suerte de intereses, ha surgido una agitación y una arrogancia de la suerte en la opinión pública polaca, que apenas si existen posibilidades de una discusión tranquila entre Alemania y Polonia sobre las cuestiones pendientes».

El artículo se ocupa después de la actitud del Gobierno polaco, haciendo constar que ya domina la situación en su propio país. Es, por tanto, probable que el Gobierno polaco podría, aun deseándolo, tomar resoluciones libres dictadas por la razón, si se podría garantizar la ejecución de decisiones encaminadas a la solución de las cuestiones pendientes. Los partidos extremistas y la masa a la que falta toda verdadera información sobre la situación actual, están sometidos cada día a una agitación chauvinista. Y tras todo ello, tras el terror, tras las exigencias más absurdas, se encuentra a la vez la promesa del Gobierno inglés de ayudar a Polonia en la defensa de la arbitrariedad y la injusticia. Con ello, el Gobierno inglés, ha puesto la decisión sobre la guerra y la paz en manos de chauvinistas cegados, de personas y de partidos, que pueden en cada momento con su conducta hacer surgir psicosis o acontecimientos que no son soportables para el sentimiento jurídico, los intereses y el honor del pueblo alemán.

Juan Casado, O. P. A las diez, misa solemne con sermón que predicará don Gregorio Coronado, cura regente de la parroquia de San Juan. Al terminar la misa, exposición de S. D. M., que quedará de manifiesto durante el día. Por la tarde, a las seis y media, procesión Sacramental y reserva.

El juicio de Berlín sobre la situación

Berlín, 23 de agosto.

Mientras que el comienzo de la semana actual se halla bajo el signo del nerviosismo tangible que domina en los círculos de los corresponsales de la prensa internacional en Berlín—debido sin duda a ciertas «explicaciones» de sus respectivas misiones diplomáticas—los círculos informados alemanes no muestran, en cambio, nerviosismo alguno en el juicio de la situación. Indudablemente, también en la Wilhelmstrasse domina la impresión de que nos estamos acercando rápidamente a una decisión, pero, sin embargo, los círculos competentes esperan esta decisión con una gran tranquilidad, cuyo último fundamento ha de buscarse en la firme convicción en el éxito de la política del Führer, que también esta vez aportará al pueblo alemán un beneficio tan pacífico como importante. Quien haya visto a la población berlinesa el domingo, no puede sino confirmar que también la masa del pueblo se halla penetrada de esta tranquilidad confiada, y que en ciertos fenómenos de euforia, por ejemplo en la benzina, no ve más que la garantía de que se toman todas las medidas de precaución en la más alta medida.

En el terreno de las polémicas diplomáticas, lo que hoy domina para el observador en Berlín es el desmentis. Se han rechazado terminantemente los rumores sobre dilultades germano-húngaras. También se han desmentido las combinaciones hechas en conexión con las conversaciones militares germano-eslovacas, interpretando al contrario el acuerdo firmado en el sentido de que se trata sólo de disposiciones para la puesta en práctica del tratado de protección germano-eslovaco ya existente. En el mundo diplomático berlinés ha despertado también gran interés el desmentis sobre un supuesto mensaje de Mussolini que habría hecho llegar a manos del Führer el Embajador italiano Atolico. Incluso aquellos círculos que no se dejan convenecer totalmente por los desmentis, tienen que conceder, sin embargo, que no se han confirmado en manera alguna el contenido de los rumores sobre dificultades generales de Alemania con Hungría, Italia y Eslovaquia. Se confiesa, más bien, que la situación diplomática de Alemania frente a estos Estados es hoy más clara que nunca.

Esta impresión se ve confirmada plenamente tanto en el discurso del jefe del partido nacional socialista de Dantzig, Forster, como en la prensa italiana. Tanto en el uno como en la otra se habla de decisiones inequívocas para dentro de pocos días, y la clase de la decisión en que tanto en Roma como en la Wilhelmstrasse se cree la indica ya la prensa italiana, que aconseja a Polonia que tenga en cuenta sin demora las pretensiones alemanas.

En consideración a la situación internacional, la firma del tratado económico germano-soviético ha despertado naturalmente gran interés, juzgándose como dato muy digno de ser tenido en cuenta sobre la relación en que se encuentran hoy las fuerzas en pugna, aunque sin que por otra parte, en Wilhelmstrasse se hagan otras combinaciones sobre él. La valoración comedida de este documento se deduce también claramente de la prensa alemana, que considera el tratado exclusivamente desde el punto de vista económico.

Lo que será la Exposición Universal de Roma de 1942

ROMA.—¿Cómo será la Exposición Universal que se va a inaugurar en esta capital el día 21 de abril de 1942? La pregunta es audaz, porque aún nos separan tres años en esta fecha. Pero trataremos de responder a ella abarcando con la mirada el emplazamiento de la futura exposición y la disposición de ella que se perfila en esquemas y maquetas de un plan regu a por particularmente interesante. «La Invitación al Mundo» dirigida recientemente por Italia describe así los nobles fines que la exposición concebida con romanesca ambición se propone alcanzar. «Roma cita a todas las fuerzas creadoras para una provechosa emanación en el campo de la actividad humana». Ofrecer en síntesis el panorama comparativo del progreso logrado por la humanidad, en una emanación inspirada en el más elevado ideal para ir más adelante y más lejos, es un programa que realizará la solidaridad mundial eficazmente. Tendrá particular importancia la resalta de las creaciones del arte, de los prodigios que el genio del hombre ha realizado para hacer eterna la visión de la belleza y de la fantasía.

La Exposición Universal de 1942, cuyos fines resumimos hoy, significará también una etapa decisiva en el futuro desarrollo de Roma. Apenas se acerca uno a la zona elegida para emplazar la Exposición Universal se da cuenta de que, en torno a ella, todo ha sido transformado en una inmensa obra. No se trata de un barrio antes habitado, sino de un terreno virgen que, según los corresponsales puros, será transformado para enriquecer y completar el paseo del Urbe a través de la serie de revelaciones panorámicas antiguas y modernas. Las obras empezaron el 28 de abril de 1937 con la plantación del símbolo pino romano en la parte más elevada del área, llamada Las Tres Fuentes, que comprende más de 420 hectáreas gozando de una pintoresca posición entre el Tevere y la Via Laurentina. Partiendo de las Tres

Fuentes, ingenieros y obreros se han visto obligados en primer lugar a hacer frente al problema de las rasantes, porque el terreno ofrecía el espectáculo de altos y bajos frecuentes. Se ha trazado así la gran vía que deberá conducir a la Ciudad de la Exposición y se han iniciado las construcciones previstas por los técnicos. Se llegará a la Exposición por la Via Imperial, con entrada y salida por dos grandes puertas: la Puerta Imperial y la Puerta del Mar.

El público podrá llegar a la Exposición a través de otras cinco puertas: la Puerta de las Tres Fuentes, la Puerta de los Pinos, la Puerta del Rio, la Puerta del Lago y la Puerta Laurentina.

A los dos lados de la entrada principal de la Via Imperial—que será una inmensa vía adornada con magníficos pinos romanos—estarán los dos parques interiores de estacionamiento de vehículos, cuyas dimensiones serán más reducidas que las de los dos parques exteriores espacios de contener más de treinta mil automóviles. Se entrará en una primera plaza en la que habrá cuatro palacios: el Palacio del Arte, el Palacio de la Ciencia, el Palacio del Turismo y el Palacio de los Italianos del Extranjero. La plaza más majestuosa será la Plaza Imperial, en cuyo centro se alzará un obelisco. Las naciones extranjeras disfrutarán de emplazamiento de honor, en el centro de la Exposición. Con referencia a los pabellones de los países extranjeros, la «Invitación al Mundo» se expresa así: «No existirán limitaciones de forma o estilo. Siendo cada pueblo libre de manifestarse como mejor crea, la variedad de las manifestaciones constructivas constituirá el modo de trazar y fijar aquel estilo de nuestro siglo que debe traducir su carácter y espíritu profundo, en comparación con los que le han precedido». En el fondo de la Via Imperial el visitante encontrará a orillas del Lago otras atracciones que deberán ser realzadas, de acuerdo con el conjunto de la obra.

En las proximidades del Lago se



Guide usted su estómago porque es la base de su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

construirá la estación de partida del ferrocarril y eléctrico. El Gran Palacio de la Luz y del Agua con sus fantásticas cascadas se alzará también junto al Lago. En la Exposición no faltarán los cineas y teatros y serán construidas otras atrayentes zonas, como la de la vivienda con la Iglesia y la Exposición de la Cristiandad, la Ciudad del África Italiana, la Ciudad de la Agricultura y de la Exposición forestal, la Ciudad de la Economía Corporativa etc. Entre las más considerables construcciones proyectadas deben citarse: el Palacio de la Civilización Italiana, el Palacio de Recepciones y Congresos y el Palacio de Correos y Telégrafos. Nuestra síntesis quizá no haya podido ofrecer un cuadro demasiado amplio y completo de la futura Exposición Universal de Roma que, confiada a la fantasía de técnicos y artistas, no tardará en nacer y cantar la belleza de su viva realidad.—(Centraleurop).

¡NO SUFRA USTED MAS DEL ESTOMAGO E INTESTINOS!

ESTOBIOL

Es el medicamento que cura

Muchos casos de curación podemos demostrar y para ello nos complace transcribir la carta que hemos recibido de don Pedro Alfonso Izquierdo, Plaza Calvo Sotelo, 2, Tauste (Zaragoza) que dice como sigue:

Muy señores míos: Venía padeciendo intensamente del estómago desde el año 1927, cada vez en aumento, a pesar de los innumerables productos probados, no logrando sino calmar momentáneamente los dolores para recrudecerse con más virulencia. He tomado tres frascos de «ESTOBIOL» logrando en tan corto plazo ver restablecida mi salud. No me cansaré de propagar su maravilloso producto habiéndolo ya recomendado a un enfermo en grado desesperado y con gran placer ha encontrado una gran mejoría desde las primeras tomas y tendré mucho gusto en informarles en el caso probable de que se restablezca como me ha ocurrido a mí. Me es grato ante anticiparles mi más sincero agradecimiento por los magníficos resultados obtenidos, autorizándoles para que hagan el uso que tengan por conveniente de la presente carta.

Queda de ustedes su affmo. s. s. q. e. s. m. Firmado Pedro Alfonso Izquierdo,

No vacile usted si sufre del estómago e intestinos, en probar este maravilloso producto, pues en su mano tiene la curación de su enfermedad estomacal, en especial en los casos de dispepsias, ardores de estómago, digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, hiperclorhidria, neurosis gástrica, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, úlcera, etc., etc.

Es además el medicamento estomacal

QUE NUNCA PERJUDICA

Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas.

EN TODAS LAS FARMACIAS DE ESPAÑA

Avila: **FARMACIA PARADINAS**

FRASCO Ptas. 5'80

(IMPUESTOS COMPRENDIDOS)

Producto netamente español

Horario de trenes a partir del día 1.º de agosto

ASCENDENTES

DESCENDENTES

Trenes	Naturaleza	HORA DE			Procedencia	Trenes	Naturaleza	HORA DE			Procedencia
		Llegada	Pard.	Salida				Llegada	Pard.	Salida	
1020	Mercancias	0,13	15	0,28	Baños Madrid.	23	Correo Expreso	0,10	10	0,20	Madrid Santandr
1008	"	0,58	20	1,18	"	AA 1	Expreso	0,50	10	1,00	" Irún
26	Correo	2,05	45	2,50	Irún Madrid.	AA 21	Correo Expreso	1,40	5	1,45	" Coruña
BN 22	Correo Expreso	5,35	5	5,40	Coruña "	AA 25	Correo	2,15	25	2,40	" Irún
BN 24	"	5,55	10	6,05	Santander "	1003	Mercancias	5,09	25	5,34	" Baños
BLL 2	Sur Expreso	7,30	10	7,40	Irún "	1005	"	6,45	33	7,18	"
BN 6	Expreso	8,20	5	8,25	Coruña "	51	Omnibus			7,00	Avila Valladolid
BC 98	Mensajerías	11,25	40	12,05	Avila "	AA 31	"	10,55	5	11,00	Madrid "
1014	Mercancias	11,55			Baños Avila	AA 13	Rápido	11,50	5	11,55	" Irún
BL 14	Rápido	18,00	5	18,05	Irún Madrid.	AA 7	Expreso	18,50	5	18,55	" Coruña
BY 32	Omnibus	19,00	5	19,05	Valladolid "	AA 87	Mensajerías	20,05	15	20,20	" Irún
S 2	"	22			Valladolid Avila.	1069	Mercancias	21,15	8	21,23	" Baños
1018	Mercancias	22,35	20	22,55	Baños Madrid						

LINEA DE AVILA A SALAMANCA Y VICEVERSA

352	Mercancias	16,00			Salamanca Avila	327	Correo			11,10	Avila Salamanca
328	Correo	18,00			" "	351	Mercancias			14,40	" "

Balneario de Ledesma Gran Hotel. Reumatismo todas sus formas en ciáti- cas, parálisis, escrofulismo, herpetismo, catarros. Coche estación Salamanca. Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta. Pidan billetes ida y vuelta 30 días con tarjeta identidad.

CEMENTO BLANCO "GRIFFI,"

Especial para mosaicos, así como para estucados y enlucidos exteriores

Cemento "ASLAND,"

El de las máximas resistencias, excelente fraguado y perfecta uniformidad. El mejor entre los mejores. El de mayor producción en España, con cinco importantes fábricas que producen medio millón de toneladas anuales.

Depositorio: MANUEL RODRIGUEZ MARTIN. Valladolid Oficina: Regalado, 10, 2.º. Teléfono 20 21. Almacén: Plaza Diez y Rodríguez, 5. Teléfono 16-17.

Siempre grandes existencias. Precios afinados, tanto por partidas como por vagones

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos.

Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en

"EL DIARIO DE AVILA,"

LUCHA ANTITUBERCULOSA

Dispensario Antituberculoso de Avila

(LOSILLAS, NUMERO 1)

Horario de consultas y servicios

Lunes, martes, miércoles y jueves, a las 4 de la tarde, consulta de enfermos nuevos y antiguos.

Viernes y sábados: A la misma hora, práctica de neumólogos.

Todos los días de la semana, desde las diez a las trece horas: inyecciones, análisis clínicos y pruebas biológicas.

Los consultantes deberán presentarse a la hora indicada para el comienzo de las consultas.

Todos los servicios de este Centro son gratuitos en absoluto.



Anemia • Clorosis Inapetencia,

tarde o temprano son fatales y pueden combatirse enriqueciendo la sangre de glóbulos rojos con el reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD

Es suavísimo. No cansa nunca. Siempre es eficaz. Pídase en farmacias.

AVILA AL DIA

SANIDAD Del Gobierno Civil Ecos de Sociedad

El «Boletín Oficial» de la provincia publica la siguiente circular:

Con objeto de regularizar los servicios de transporte de enfermos y heridos de esta provincia, y a propuesta de la Jefatura Provincial de Sanidad he tenido por conveniente disponer:

1.º Las peticiones de servicios de transporte se harán al Instituto Provincial de Higiene, cuya Dirección los dispondrá con la urgencia y prelación que señala la Orden Ministerial de 24 de Julio de 1935, es decir, primero, los enfermos infecto-contagiosos; segundo, los de orden métrico y quirúrgico (heridos, parturientas, etc.) y tercero, los dementes peigrasos.

2.º A la petición acompañará la certificación del Médico titular, sin cuyo requisito no se atenderá.

3.º En casos de urgencia en que se haga la petición por teléfono o telegrama se indicará el diagnóstico probable y el cargo del solicitante (Alcalde o Médico).

4.º Todo servicio pedido indebidamente, a parte de la responsabilidad en que se incurra, será abonado su importe por el Alcalde o Médico, si aquél o éste fueren el que lo hubieren solicitado.

5.º Tanto los Alcaldes como los Inspectores Municipales de Sanidad acusarán recibo a mi Autoridad de esta Circular, dirigiendo los oficios a la Jefatura Provincial de Sanidad.

El Gobernador civil, José María Herreros de Tejada y Azcona.

BOCA Y DIENTES ORIVE

Médico Otorrino
Generalísimo Franco, 4
Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9
Teléfono 348

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura provincial de Avila

Concurso entre ex combatientes

Vacante en esta Jefatura Provincial, la plaza de jefe de almacén de Madrid de las Torres, con el haber anual de SEIS MIL PESETAS, se hace público para conocimiento de los interesados.

Las instancias, debidamente reintegradas, serán dirigidas al jefe provincial, desde esta fecha, hasta el día 5 de septiembre próximo, en que quejará cerrada la admisión.

Los solicitantes justificarán su condición de ex-combatientes, mediante certificación expedida por el jefe de la Unidad Militar en que prestaron sus servicios en la que se haga constar que éstos fueron en frente durante el plazo mínimo de tres meses.

Se exige fianza mínima de DÍZ MIL PESETAS, para responder de su gestión (Artículo 59 del Reglamento de Ordenación Triguera de 23 de agosto de 1937).

Serán sometidos a concurso-examen en el que han de demostrar:

Capacidad para el desempeño del cargo por sus conocimientos de trigo, enfermedades y defectos de los mismos.

Pédica de paneras.
Naciones de Aritmética.
Prueba honrosa y adhesión al Glorioso Movimiento Nacional por certificados expedidos por la autoridad civil, militar o jefe de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

El jefe provincial.

SANCHEZ PRIETO (Médico)

1914 - VENERABLES - SIFILIS

Secretaría de Orden Público

Se interesa que se pasen por dicha Secretaría a recoger el salvoconducto los señores siguientes:

Don Zilio Ibañez de Aldecoa y Palet, don Angel Cristóbal de Frutos, don Heliodoro Gutiérrez González, doña Dolores García Montoya, don Jesús García Muñoz, don Luciano Gutiérrez Izquierdo, don Dióscoro Hernández Ramos, don Antonio Martín Riza, don Eleuterio Sánchez del Moral, don Francisco González y Martín-Merás, don Manuel Bázquez Sánchez, don Eduardo González Ferrero.

LUIS BENITO MARTIN

AGENTE DE NEGOCIOS
Plaza de Santa Teresa, 5. Tel. 211

Obtención de certificados de Penales, Ultimas voluntades y Planos, Cobro de Créditos, Redacción de instancias y documentos.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

En relación con mi Circular número 2272 B. O. de la provincia, de fecha 19 de los corrientes, pongo en conocimiento de los señores Alcaldes, que solo remitirá a esta Delegación la estadística que en citada Circular se indica, quedando sin efecto cuantas disposiciones se hayan dictado con anterioridad.

Al propio tiempo, les recuerdo cumplen este servicio en el plazo fijado de los días 1 a 8, ya que de no recibirse tales referencias en citado plazo, procederé a imponer las oportunas sanciones.

El delegado provincial, Eduardo Lasa Reparaz.

ERNESTO PARADINAS BROCKMANN

Médico-Odontólogo
Estrada, 9. Teléfono, 290.
Consulta de once a una y de cuatro a seis

Terciarlos de Santo Domingo

Con motivo de la fiesta que celebrarán mañana los hermanos de la V. O. Tercer. de Santo Domingo de Guzmán, celebrarán éstos sus juntas, después de la función de la tarde, en la sala de visitas del Real Monasterio sucesivamente los hermanos y las hermanas.

Registro Civil

Día 25 agosto.
Defunciones: Pedro Resina Imbel, de 4 días y Félix Muñoz Sánchez de 19 años.

Nacimientos: José Luis Román Rodríguez Fernández.

Día 26.
Defunciones: Juan del Río Martín.
Matrimonio: Ignacio Aguirre Charro con María de los Remedios González Moyano, en la parroquia de San Juan.

ACADEMIA CERVANTES

Preparación para Bachillerato, Magisterio, Escuelas de Comercio y oposiciones a Correos, Telégrafos y Hacienda.

Cuenta esta Academia para sus preparaciones con Licenciados en Ciencias y Letras y personal de los Cuerpos Técnicos citados.

Internado

Edificio construido a este fin con amplios salones y patios.

TELARES, 3. AVILA

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

SECRETARIA GENERAL CAMARADAS:

Ayer al posesionarme del cargo que el Caudillo me asignó os saludé con la memoria puesta en los que al luchar cayeron dando su vida por la Patria.

Hoy, al iniciar los trabajos que ya no se han de interrumpir, porque así lo exigen ellos, quiero que sepáis el orgullo que siento de estar en este puesto desde el que bajo la suprema dirección del Caudillo se os llevará por los caminos de prosperidad y grandeza que se merece quien como vosotros supo en horas difíciles darlo todo sin exigir nada.

He estudiado vuestros problemas, conozco vuestras inquietudes, veo que es mucho lo que hay que hacer, más no importa, que es más, mucho más, lo que se merece España y todo se hará con el pasado firme y sereno que a todos sus actos imprime Franco, el que en momentos muy difíciles, cuando todo parecía perdido, cuando al hombre de más temple le era dado el vasilar, cuando la defeción o cobardía de unos pocos hizo creer a los rojos en un fácil y pronto triunfo, supo, frente a la adversidad sobreponiéndose a todos y aun contra todos, emprender con sus ejércitos aquella marcha triunfal que tres años más tarde había de acabar con la victoria rotunda y espantosa sobre las hordas marxistas que infectaron nuestra Patria; y en plena guerra cuando más dura era la lucha con insuperable visión política unió las dos fuerzas que con el glorioso Ejército rivalizaron en heroísmo y recogiendo aquellos 26 puntos de nuestro José Antonio los incorporó al Estado al que dió vida.

La Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. quedó consagrada y ya no se puede volver atrás, Franco es el Caudillo indiscutible de la Revolución.

Tenemos una doctrina y un Caudillo, vamos a construir un Estado y para ello, camaradas, es preciso seguir en pie de guerra, la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. no conoce el desenso y h-y que restañar pronto las heridas que infringieron a nuestra España los que tan mal la quisieron.

Sin promesas fáciles, impropias de nuestro estilo, os digo que las órdenes del Caudillo se cumplirán inexorablemente.

«Ni un hogar sin lumbre ni una casa sin pan», será pronto una realidad porque Franco lo exige. Es, aña tiene capacidad para ello y Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., con su constante espíritu de lucha y trabajo lo logrará incluso para los que hasta ayer fueron nuestros propios enemigos.

Con vuestro noble proceder, atraídos a los equivocados, dedicad vuestras preferencias a los más humildes, remediad sus necesidades hasta privaros de lo vuestro, no exijáis nunca un derecho sin antes haber cumplido un deber, depurad bien nuestra organización, deechad las vanidades siempre ridículas y con la conciencia tranquila y la razón satisfecha arrollad con valentía a los que solapadamente tratan de minar el Movimiento, satisfacer sus ambiciones, servir al extranjero y hundir a España.

Quien no sienta nuestra doctrina, quien vacile ante la lucha dura que nos espera, quien dude de nuestro Caudillo ¡atrás! Su puesto no es la Falange Española Tradicionalista y

Inspección provincial de Primera Enseñanza de Avila

El ilustrísimo señor director general de Primera Enseñanza, con fecha 25 actual, en telegrama recibido hoy, me comunica lo siguiente:

«Habiendo solicitado varios maestros ser inscritos en los cursos de Orientaciones Nacionales, que han de celebrarse en esa provincia, queda abierto el plazo de cinco días, a partir del día de hoy, para que puedan hacerlo los que así lo deseen, dentro de las condiciones especificadas en la Orden.»

La inspectora jefe, Locla Zamora.

La fiesta de la Transverberación

Mañana celebra la Cofradía de la Transverberación del Corazón de Santa Teresa de Jesús solemne fiesta en honor de la mística Doctora, nuestra excelsa seráfica Santa, cuya imagen será trasladada esta tarde desde la iglesia de RR. PP. Carmelitas a la Encarnación para ser restituida mañana por la tarde en la magnífica procesión tradicional, que este año promete superar en brillantez a las de años anteriores.

Hemos sido particularmente invitados a estas solemnes fiestas por el activo presidente de la piadosa Cofradía de la Transverberación y quedamos muy reconocidos a su señalada atención.

Incorporación a filas

Don Peregrín Irazo Casanova, Alcalde de esta ciudad de Avila:

Hago saber: Que todos aquellos mozos que es en disfrutando los beneficios de la circular de 20 de febrero de 1937, (B. O. del Estado número 125), como tercer hermano presente en filas, se incorporen en término de tercero día en la Caja de Recluta de esta capital con el fin de ser pasaportados por haber quedado sin efecto tales concesiones, a menos que les comprenda alguno de los casos del artículo 265 del Reglamento por tener concedida prórroga de primera clase.

El alcalde, Peregrín Irazo.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière-Riera)
EDICIÓN 1936 (ÚLTIMA PUBLICADA)

MÁS DE 8.700 PÁGINAS
MÁS DE 3.500.000 DATOS
MAPAS - INDICES
SECCIÓN EXTRANJERA
e pequeño Directorio Universal

Detalle del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Precio de un ejemplar completo: Encuadernado en CUATRO TOMOS CIENTO CINCO PTAS. (Incluidos portes y embalaje)

Recomendamos el rápido envío del importe por Giro Postal, pues agotados los pocos ejemplares que nos quedan, no podríamos cumplir los pedidos hasta Junio de 1940 en que aparecerá la próxima edición

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

de las J. O. N.-S., que so'o acoge en su seno a los que valientemente afrontan la vida con la gallardía propia de nuestra raza.

El secretario general, A. Muñoz Grandes.

30 sacudidas sísmicas en Málaga

Se han registrado varias sacudidas sísmicas, dos de las cuales y, en especial una de ellas, fueron perfectamente percibidas por el vecindario.

Según datos facilitados por la Estación Sismológica, los sísmógrafos de ésta han registrado desde las 23 horas 29 minutos (hora oficial) del sábado hasta las dos del domingo, 30 sacudidas sísmicas; la mayor parte de ellas imperceptibles y de las que el público debe haber percibido las siguientes: Temblor mediano, a las 23 horas 59 minutos, Temblor ligero, a las 23 horas 8 minutos, Temblor ligero, a las 23 horas 16 minutos, y, por último, temblor algo fuerte, a las 23 horas 36 minutos.

Todas estas sacudidas parecen tener un epicentro común, que puede calcularse aproximadamente de 40 o 50 kilómetros de nuestra capital.

Granada se han sentido también varias de estas sacudidas sísmicas.

Evacuación general

De Londres saldrán mujeres, niños y otros «extras» subalternos

LONDRES.—Algunas altas autoridades han cursado avisos a los propietarios de gatos y de perros y han dado consejos sobre la evacuación de estos animales domésticos en caso de guerra.

En especial se propone que los perros y los gatos evacuen Londres como las mujeres y los niños y se alojen en campos especiales. Al mismo tiempo se establecerán centros benéficos con veterinarios para estos animalitos.

(Viene de la página 1.º)

Finalmente habla de la incorporación a filas en su país y hace un llamamiento al fervor patriótico francés.

Habla el Japón

TOKIO.—En la reunión del Consejo de ministros celebrada hoy, el Gobierno japonés ha decidido modificar su política con relación a Europa. El primer ministro, Hiranuma, se trasladará mañana a Hayama para dar cuenta al emperador de los detalles de este acuerdo, que se hará público el lunes.

ROMA.—Se anuncia que los reemplazos de los nacidos en 1903 y 1913 han sido llamados a las armas para antes del 3 de septiembre. Se sabe que con estos reemplazos están ya bajo las armas seis quintas. Hay que agregar que los cuadros de la Marina y de la Aviación están casi completos y que han sido movizados ya treinta batallones de las Milicias fascistas.

Rumania neutral

BUCAREST.—Una nota de origen gubernamental publicada por los periódicos rumanos precisa la actitud de Bucarest ante la actual situación internacional, diciendo que, ocurra lo que ocurra, Rumania no dará un paso más allá de sus fronteras.

«Nada ni nadie—continúa diciendo la nota—podrá justificar una modificación de esta actitud, y nada podrá determinar a Rumania a aceptar ningún cambio de esta posición».

Esta es la decisión de Rumania: clara, profunda y definitiva. No hay nada más que decir ni que hacer.

ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquellas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

Centro Administrativo

Carlos Sánchez López. Gestor Administrativo Colegiado (Con fianza constituida)
Barquillo, 36. Teléfono 30192. Apartado 53.—MADRID
Certificados de penales, Ultimas voluntades, Planos, Gestiones en Ministerios y dependencias oficiales, Obtención de documentos, Cumplimiento de exhortos, Cobro de créditos.